

Buku Ajar

Asuhan Kebidanan pada Ibu Nifas dan Menyusui

Masa nifas merupakan masa yang dilalui oleh setiap wanita setelah melahirkan. Masa ini berlangsung sejak plasenta lahir sampai dengan 6 minggu setelah kelahiran atau 42 hari setelah kelahiran. Pada masa tersebut dapat terjadi komplikasi persalinan baik secara langsung maupun tidak langsung. Masa nifas ini merupakan masa yang cukup penting bagi tenaga kesehatan khususnya bidan untuk selalu melakukan pemantauan terhadap ibu karena pelaksanaan yang kurang maksimal dapat menyebabkan ibu mengalami berbagai masalah, bahkan dapat berlanjut pada komplikasi masa nifas seperti sepsis puerperalis. Jika ditinjau dari penyebab kematian ibu, infeksi merupakan penyebab kematian terbanyak nomor dua setelah perdarahan sehingga sangat tepat jika tenaga kesehatan memberikan perhatian yang tinggi pada masa ini.

Menyusui bayi merupakan proses alami sebagai kewajiban seorang ibu yang mengasuh anaknya, karena ASI merupakan makanan utama untuk bayi umur 0-6 bulan pertama kehidupannya. Proses alami untuk memberikan ASI sudah dimulai saat terjadi kehamilan, karena bersama dengan hamil, payudara telah disiapkan sehingga setelah bayi lahir ibu bisa segera memberikan ASI pada bayinya. Air Susu Ibu (ASI) adalah makanan terbaik dan banyak manfaatnya untuk bayi, menyusui merupakan proses alamiah.

Asuhan kebidanan nifas dan menyusui merupakan salah satu bidang ilmu yang bertujuan untuk membantu ibu nifas dalam proses penyembuhan pasca bersalin. Tujuan tersebut tidak akan tercapai apabila tidak didukung dengan kajian ilmu kebidanan yang baik. Buku ini ditujukan untuk mahasiswa kebidanan sebagai bentuk pembelajaran mengenai pengkajian, pemeriksaan serta penanganan permasalahan kesehatan yang terjadi pada masa nifas. Dan dapat mendukung para mahasiswa bidan agar dapat mempraktikkan tindakan kebidanan sesuai dengan kondisi yang dialami ibu pada masa nifas.

Buku Ajar
Asuhan Kebidanan pada Ibu Nifas dan Menyusui

Amelia Nur Hidayanti, S.Si.T., M.P.H., drk

K-Media

Amelia Nur Hidayanti, S.Si.T., M.P.H. - Nur Cahyani Ari Lestari, S.Si.T., M.Kes.
Wiwit Desi Intarti, S.Si.T., M.Keb. - Naomi Parmila Hesti S, S.Si.T., M.Keb.
Sugi Purwanti, S.Si.T., M.Kes. - Yerika Elok Novembriany, S.Si.T., M.M.
Sehmawati, S.Si.T., M.Keb. - Sri Norlina, S.S.T., M.M.
Mariyana, S.S.T., M.M. - Dian Purnama Sari, S.S.T., M.Pd.
Elizar, S.S.T., M.P.H. - Jasmiati, S.S.T., M.Keb.
Nova Sumaini Prihatin, S.S.T., M.P.H. - Hendrika Wijaya Kartini P, S.S.T., M.K.M.
Rosyita, S.S.T., M.K.M. - Syahrída Wahyu Utami, S.S.T., M.Keb.
Baharika Suci Dwi Aningsih, S.Keb., Ed., M.Keb.